

## Gedenktafel Muffatwehr

---



Künstler: Thiersch Friedrich von  
Stadtbezirk: 2. Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt  
Straße: Corneliusbrücke  
Ausführung: Muschelkalk (1,00 x 1,45 m)

Die Gedenktafel an der Corneliusbrücke, ein Zeugnis Münchens reicher Geschichte, ist heute unter einem Kabel verborgen und ihre Inschrift unleserlich. Dieses Denkmal, das an die Errichtung und den Abriss des Muffatwehrs erinnert, wurde von der Stadt München schändlich vernachlässigt. Ist das der Umgang, den unsere historischen Schätze verdienen? Die Stadt zeigt hier erschreckend wenig Respekt für das kulturelle Erbe, das sie bewahren sollte.

Mit der Erbauung dieser  
Brücke in den Jahren  
1901?03 wurde das  
in den Jahren  
1864?66 von der  
Stadtgemeinde  
durch Stadtbaurat Muffat  
errichtete Wehr  
genannt Muffatwehr beseitigt.  
000000141

## Weitere Werke von Thiersch Friedrich von

Karl von Effner | Maximiliansplatz | 1886

Georg Simon Ohm | Theresienstraße | 1895

Merkurbrunnen | Tal | 1902

Gedenktafel Muffatwehr | Corneliusbrücke | 1903